



A Liège, en Belgique, office de commémoration des soldats russes de la Première Guerre mondiale



Service de commémoration du DREE, 15.11.2023. Au cimetière mémorial de Liège, un office pour le repos de l'âme des nombreux soldats russes qui y sont inhumés a été célébré à l'occasion des commémorations de la fin de la Première Guerre mondiale en Belgique, suivi du dépôt de couronnes sur leurs tombes.

Les hymnes de la Fédération de Russie et du Royaume de Belgique ont résonné pendant la cérémonie, puis, l'ambassadeur de Russie, A. Tokovinine, a déposé une couronne devant le mémorial au nom de l'ambassade, suivi du directeur du Centre scientifique et culturel russe V. Bounine, au nom de la Maison russe de Bruxelles. Des couronnes et des fleurs ont aussi été déposées sur les tombes des militaires par les représentants de différentes associations de Belgique.

Ensuite, l'archiprêtre Pavel Nédossekine, secrétaire du diocèse de Belgique, a célébré un office pour le repos de l'âme des soldats défunts, rapporte le site diocésain.

Après le chant du « Mémoire éternelle », l'archevêque Simon de Bruxelles et de Belgique a commémoré les défunts et donné sa bénédiction à l'assistance.

L'ambassadeur de Russie s'est adressé à son tour aux personnes rassemblées, insistant sur la gratitude due aux militaires russes tombés dans la confrontation pour la paix en Europe, notamment pour la libération et l'indépendance du Royaume de Belgique.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91017/>